

Nutzen ist, wenn mit deren Versandung nicht bei zum letzten  
Termin gewartet wird. Sie selbst haben ja fast immer die Notizen,  
die Sie beizuführen die Güte hatten, früher geschickt; aber die  
meisten anderen Herren sind diesem reichslichen Beispiel nicht ge-  
folgt. Erhalten wir Beiträge zu den Nachrichten erst dann, wenn  
wir die sehr Zeitraubende systematische Durchsicht der Lite-  
ratur, die wir dreimal im Jahre vornehmen müssen, beendet  
haben, so ist uns damit viel weniger geziert, als wenn wir  
sie früher erhalten: denn nun in letztem Falle, wenn wir  
also die Schriften oder Aufsätze, über die berichtet wird,  
nicht selbst zu lesen brauchen, ersparen wir wirklich erheb-  
lich an Zeit und Arbeit.

Wenn unsere diesjährige Versammlung ein wird, halten  
Sie wohl noch nicht festgelegt? Ich bleibrichtig dreimal  
mein Raum wieder mit nach Berlin zu nehmen und vorher  
einen kurzen Besuch in Hamburg zu machen, wo zwei  
Schwestern von mir leben, deren Kinder ich seit bald 10 Jahren  
nicht gesehen habe.

Mit möglichsten Grüßen  
Ihr ergebener

H. Brantau.